

MDV nach ISO 9001 zertifiziert

Bereits seit Jahren arbeitet die MDV Papier- und Kunststoffveredelung GmbH nach einem hausinternen Qualitätsmanagementsystem, um ihren Kunden erstklassige Produkte und Dienstleistungen anbieten zu können. Dieses QM-System wurde jetzt von der International Certification Group ICG-GZBB, einer von der Deutschen Akkreditierungsstelle DAkkS GmbH zugelassenen Konformitätsbewertungsstelle zur Zertifizierung von Managementsystemen erfolgreich nach dem internationalen Standard DIN EN ISO 9001:2008 zertifiziert.



MDV certified according to ISO 9001

To date, MDV Papier- und Kunststoffveredelung GmbH has been operating according to an in-house quality management system in order to provide quality products and service to its customers. This quality system has now been certified according to the standard DIN EN ISO 9001:2008 by the International Certification Group ICG-GZBB, a conformity assessment body for certification of management systems approved by the German Accreditation Body DAkkS GmbH.

